



☆土曜授業があります。

12月2日(土)は土曜授業となっています。3時間目には「北陽っ子祭り大抽選会」が行われます。子どもたちにとっては最後の北陽っ子祭りとなります。欠席される場合は必ずご連絡ください。よろしくお願いいたします。

☆日本ハムファイターズとの交流会

22日(水)には北海道日本ハムファイターズから上川畑 大悟選手と郡司 裕也選手が来校し、交流会が行われました。「選手とキャッチボール」のコーナーでは6年生の代表4名が選手と実際にキャッチボールを行いました。とても貴重な経験をさせていただくことができ、子どもたちも喜んでいました。

☆版画印刷と音楽の合奏

図工では卒業作品の1つである版画の印刷を行っています。丁寧に彫り進めたことでどの子も素敵な作品に仕上がりました。作品掲示は卒業式となります。ぜひ、お子さんの作品をご覧ください。

音楽では「L-O-V-E」という曲で合奏を楽しみました。普段、なかなか楽器を触る時間がないので、どの子も興味津々で、音を奏でていました。

卒業アルバム購入質問紙の〆切が本日24日(金)となっていました。未提出の方がいましたら、必ず提出してください。よろしくお願いいたします！